



Salvamento Marítimo ha coordinado con éxito las operaciones de reflotamiento del pesquero "Atardecer" con nueve tripulantes a bordo

- El pesquero varó por causas desconocidas, a la entrada del Puerto de Isla Cristina

26 Nov-06. Salvamento Marítimo en Huelva, dependiente del Ministerio de Fomento, ha coordinado las labores de reflotamiento del pesquero "Atardecer", con nueve tripulantes a bordo, varado en la barra de Isla Cristina a las 14.45 hora local del día 25 de Noviembre.

En las operaciones de reflotamiento han participado además de las embarcaciones de Salvamento Marítimo "Salvamar Alborán" y el buque de salvamento "Sertosa Dieciocho", la embarcación "Calypso" de Cruz Roja, pesqueros de la zona, así como el remolcador "Costales Segundo", con base en el Puerto de Huelva.

Después de varios intentos por parte de las embarcaciones involucradas, el pesquero "Atardecer" ha sido reflotado a las 05.50 hora local del día 26 de Noviembre, y está siendo remolcado al puerto de Huelva, al que llegará pasado el mediodía.